

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 14 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Alphonse-Édouard-Hippolyte Aernouts.

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Cassel, département du Nord (France), le 21 août 1813. Ses parents vinrent s'établir en Belgique dans le courant de 1826, et depuis lors jusqu'à ce jour il n'a plus quitté notre pays. Il fait, depuis le mois de mai 1834, partie de l'armée et est aujourd'hui sous-lieutenant au 6^e régiment de ligne.

Sa conduite privée a toujours été irréprochable : ses chefs militaires le considèrent digne de la faveur qu'il sollicite.

Le président-rapporteur,

J. MAERTENS.
